



## RICARDO MONREAL NO DESCARTA LA REDUCCIÓN DEL PRESUPUESTO SOLICITADO POR EL INE PARA LA ELECCIÓN JUDICIAL



El presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal** dijo que no se descarta reducir el presupuesto solicitado por el INE para realizar la elección de jueces, magistrados y ministros en el 2025.

“No se descarta que una vez que llegue el presupuesto con 13 mil millones de pesos por supuesto que la Cámara tiene la obligación de revisarlo escrupulosamente y también de reducirlo si así lo considera pertinente la Comisión de Presupuesto y después el Pleno”, mencionó en conferencia de prensa.

Agregó que se platicaría con los consejeros del INE y la Comisión de Presupuesto haría las preguntas sobre en qué se va a gastar y cuánto se va a destinar, pero eso ya son aspectos actuariales y no políticos.

También señaló que se podrían usar el dinero de los fideicomisos del Poder Judicial que son “como 22 mil millones”, pero se debe actuar con mucha austeridad, ya que es una elección única.

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
<b>La Razón</b>		08-11-24	JUCOPO



**CÁMARA DE  
DIPUTADOS**  
LXVI LEGISLATURA  
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

Manifestó que los diputados esperarán a que el próximo viernes 15 de noviembre el secretario de Hacienda y Crédito Público, Rogelio Ramírez de la O, acuda a la Cámara de Diputados para entregar el proyecto de Presupuesto de Egresos y la Ley de Ingresos 2025 para que los legisladores revisen el gasto público.

“El secretario de Hacienda estará en dos ocasiones el miércoles temprano para su toma de protesta y el viernes para la entrega del Paquete Económico que es la fecha límite para entregar el Paquete Económico, entre otros tiene el proyecto de Ley de Ingresos que tiene que ser aprobado por ambas Cámaras”, explicó.

<https://www.razon.com.mx/mexico/2024/11/08/ricardo-monreal-no-descarta-la-reduccion-del-presupuesto-solicitado-por-el-ine-para-la-eleccion-judicial/>